



Preguntas Frecuentes

Resuelve tus dudas sobre mind.capital

Preguntas Frecuentes



¿Hay una rentabilidad mínima garantizada?

Aunque históricamente está dando una rentabilidad diaria de entre un 0,5 y un 1,5%, no podemos garantizar un rendimiento mínimo, puesto que la rentabilidad obtenida depende de multitud de variables.

¿Cómo puedo participar?

Para participar simplemente hay que abrir una cuenta en la plataforma y realizar al menos una aportación de 100\$.

¿Qué formas de pago existen para realizar aportaciones?

Se pueden realizar directamente en BTCs enviando el importe al wallet que aparece cuando realizas el proceso o pagar directamente mediante tarjeta de crédito.

¿Puedo retirar mi aportación?

Si, mind.capital garantiza la compra de la participación de la persona que decida retirarse, al precio de mercado del momento en que se quiera realizar. Las participaciones se pueden retirar en cualquier momento a partir de su vencimiento.

¿Cuándo empieza a generar rentabilidad mi participación?

Dependiendo de la diferencia horaria de cada país y del momento en que se confirma la recepción de una aportación, el cobro de los rendimientos diarios puede demorarse de **dos a tres días como máximo**.

¿No será otra estafa?

Desgraciadamente, es cierto que con el boom de las criptomonedas están saliendo cada vez a la luz más estafas. La diferencia entre una estafa y un proyecto real es la información ofrecida, la generación de valor y los hechos contrastados. mind.capital es una plataforma liderada por Gonzalo García-Pelayo, quién no sólo ha dedicado su vida al desarrollo de sistemas ganadores, sino que ha demostrado en repetidas ocasiones que es capaz de obtener ventajas económicas en entornos donde antes nadie había ganado dinero. Nuestro sistema genera valor diariamente y para que no haya dudas se reparte todos los días entre los participantes. Además mind.capital permite retirar las aportaciones en cualquier momento a partir de finalizado el plazo de inversión. Por último mind.capital está integrado con Blockchain, lo que significa que el dinero está a un clic del monedero de cada persona y por tanto tiene que estar dentro del sistema. Si en cualquier momento, se puede realizar una retirada de saldo, implica que el dinero depositado tiene que estar disponible en el wallet de la plataforma para poder ser transferido.

¿Cómo se reciben las rentabilidades?

Las rentabilidades se abonan diariamente en dólares en la cuenta de cada inversor (salvo los fines de semana y festivos).

¿Cómo puedo realizar aportaciones en Bitcoins?

Para realizar pagos en Bitcoins es necesario tener un Bitcoins en un Wallet. Si no sabes como funcionan los Bitcoins puedes informarte [aquí](#).

¿Al participar en mind.capital estoy comprando criptomonedas?

No, cuando participas en mind.capital estas aportando capital a un sistema que invierte en diferentes criptoactivos, pero no estás adquiriendo criptomonedas como tal. Adquieres un derecho de cobro de la rentabilidad diaria obtenida por tu aportación.

¿Es una inversión segura?

Llevamos mucho tiempo investigando y desarrollando nuestra plataforma y si bien es cierto que hasta el momento nuestros resultados han sido positivos, operar en el mercado de criptoactivos conlleva un alto nivel de riesgo. Aunque el equipo de especialistas y profesionales que hay detrás de mind.capital trabaja diariamente para obtener los mejores resultados, los criptoactivos son siempre mercados de alto riesgo. Siempre que se adquieren criptoactivos debemos ser conscientes de todos los riesgos asociados y tener muy presente que altas rentabilidades siempre implican asumir mayores riesgos y por supuesto si tenemos alguna duda debemos buscar asesoría por parte de un asesor financiero independiente.

¿Invertís en Bitcoin?

El bitcoin es uno de los miles de criptoactivos de los que realizamos un seguimiento y análisis de su evolución y como en el resto de criptoactivos dependiendo de cada momento podemos realizar operaciones con él.

¿Qué valor tendrá mi participación si decido retirarla?

El valor de la participación se calcula diariamente dependiendo del tiempo que haga que se realizó, las rentabilidades obtenidas y la demanda de nuevas aportaciones.

¿Por qué no se reparten rentabilidades los fines de semana?

Nuestro sistema trabaja con diferentes criptoactivos y sus cambios en distintas divisas. Los mercados de divisas no cotizan los fines de semana lo que nos condiciona a sólo poder operar los días laborables.

¿En qué invierte mind.capital para obtener su rentabilidad?

Realizamos un seguimiento y análisis continuo de la evolución de miles de criptoactivos y su tasa de cambio en diferentes divisas y mediante el uso de avanzados algoritmos encontramos oportunidades de compra/venta en tiempo real. Dependiendo de cada momento podemos operar en varios criptoactivos simultáneamente o en sólo unos pocos o en ninguno. El valor de nuestro sistema está en saber qué criptoactivos, qué divisas y en qué momento hay que comprar o vender y esa información, como es obvio, no la podemos hacer pública.



¿Es posible reinvertir las ganancias?

Sí, y para optimizar tus rendimientos y aprovecharnos del enorme potencial del interés compuesto, las cuentas tienen la opción de reinvertir automáticamente el saldo generado una vez se alcance el límite de los 100\$.

¿Qué es el interés compuesto?

El interés compuesto, es el interés que produce intereses, es decir los intereses en cada periodo se suman al capital inicial para producir nuevos intereses.

¿mind.capital usa tecnología Blockchain?

Sí, la plataforma está integrada con Blockchain, lo que facilita que por ejemplo los pagos están automatizados y cuando se solicita un retiro se realiza de forma instantánea.

¿Existe un importe mínimo para poder retirar mis rentabilidades?

Si, para poder retirar dinero es imprescindible tener un mínimo de 50\$ acumulados en el saldo de tu cuenta.

Si retiro saldo de mi cuenta, ¿me llega en Bitcoins?

Si, las retiradas de saldo o de una aportación se realizan siempre en bitcoins al cambio existente entre el dólar y el bitcoin en el momento de la operación.

¿Se paga rentabilidad todos los días?

La rentabilidad se calcula y reparte todos los días laborables, aunque si algún día el resultado es negativo, no se recibirán ingresos. Todo el equipo de profesionales que hay detrás de mind.capital lleva dedicadas muchas horas al desarrollo del sistema y todos nuestros esfuerzos están dirigidos a optimizar la rentabilidad, pero desgraciadamente sería falso afirmar que ganamos dinero todos los días. Algunos días, afortunadamente muy pocos, la rentabilidad obtenida puede ser negativa y ese día no habrá reparto de los beneficios.

¿Qué son los gastos de gestión y mantenimiento?

Para cubrir los gastos necesarios para el funcionamiento de la plataforma retiramos un 35% de los beneficios generados, de esta forma diariamente cuando realizamos el pago de la rentabilidad obtenida, se retira el 35% para el sostenimiento de la plataforma y se reparte el 65% restante. Es importante destacar que mind.capital sólo obtiene ingresos cuando se gana dinero.

¿Se cobra algún otro tipo de comisión?

No, mind.capital sólo cobra el 35% para gastos de gestión y mantenimiento de los beneficios diarios obtenidos. A la hora de realizar aportaciones o retiradas de saldo se cobra una pequeña comisión pero no es para mind.capital, sino para cubrir los gastos del traspaso de BTCs a través de Blockchain y para cubrir la posibilidad de subidas o bajadas en el precio del Bitcoin con respecto al dólar, desde que se solicita la aportación o el retiro.



¿Puedo realizar distintas aportaciones desde la misma cuenta?

Sí, puedes aportar tantas veces como quieras. El único límite es que el importe mínimo para cada aportación es de 100\$ y la suma de todas las aportaciones realizadas desde una misma cuenta no puede superar los 100.000\$.

¿Puedo recomendarlo a mis amigos?

Sí, por supuesto. Además, existe un programa de referidos que ofrece ventajas para la persona que realiza la recomendación. Puedes ampliar información en el [programa de referidos](#).

¿Puedo darme de alta en mind.capital sin venir referido o recomendado?

No, es necesario tener un referido para poder darte de alta.

¿Hay un programa de referidos o un plan amigo?

Sí, existe un programa de referidos para las personas que quieran generar un equipo o red de recomendaciones. Puedes consultar toda la información en el [programa de referidos](#).

¿Tenéis una app para Android o iPhone?

No, mind.capital está adaptada para acceder con cualquier móvil pero no se ha desarrollado ninguna app específica para Android o iPhone. Cualquier app que se anuncie desde las tiendas de iPhone o de Android no pertenece a mind.capital y por tanto no permitirá operar con las cuentas de mind.capital.

¿Qué aporta Gonzalo García-Pelayo a la inversión en criptoactivos?

Gonzalo García-Pelayo después de ganar en los casinos, a la quiniela, el póquer y las apuestas deportivas ha sido capaz de encontrar la forma de rentabilizar los criptoactivos. Gonzalo aporta todo este conocimiento y experiencia y junto a un equipo de expertos han desarrollado mind.capital para ponerlo al alcance de todos.

¿Tengo que tributar los beneficios obtenidos?

Dependiendo del país en el que residas se deben declarar todos los ingresos que se obtienen. Nuestra recomendación es que si tienes cualquier duda busques asesoría por parte de un profesional experto y cumplas siempre con las obligaciones tributarias del país dónde residas.

¿Qué seguridad hay implementada en las cuentas que se abran en mind.capital?

Todas las cuentas abiertas en mind.capital tienen la opción de configurar la doble autenticación (2FA) para el acceso a la cuenta y para los retiros. Además para evitar el phishing (se manden correos suplantando a mind.capital) todos los envíos que se realizan desde mind.capital incorporan una frase especial que debe elegir el usuario.



PASSION FOR CRYPTO INVESTMENT

Expertos en inversión y gestión de criptoactivos